25-02-25

**LEGISLATIVO** 





Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, reveló que este galardón fue promovido por la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell, en 2023, y no por el partido Morena.

El Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, presentó documentos que esclarecen la controversia sobre el reconocimiento otorgado a Juan Pablo Penilla Rodríguez, abogado de Ismael "El Mayo" Zambada.

Gutiérrez Luna reveló que este galardón fue promovido por la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell, en 2023, y no por el partido Morena, como lo denunciaron algunos diputados de la oposición.

A través de su cuenta oficial de Twitter, Gutiérrez Luna compartió los oficios que demuestran que la solicitud para el reconocimiento fue hecha por Castell y que el evento se realizó en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo. El reconocimiento fue otorgado a Penilla como Embajador Internacional por la Paz.

https://www.periodicoenfoque.com.mx/politica/gutierrez-luna-desmiente-acusaciones-sobre-reconocimiento-a-juan-pablo-penilla-abogado-de-el-mayo